



Rol del ministro Nicolás Grau fue abordado

Gremios de la zona plantean dudas y preocupación por cambio ministerial

Continuidad técnica y conocimiento de los temas en curso, fueron las preocupaciones señaladas por el empresariado.

Este jueves el Presidente Gabriel Boric llevó a cabo tres cambios en su gabinete ministerial en carteras que han sido consideradas claves para la reactivación del Biobío. Se trata de los ministerios de Agricultura, Hacienda y Economía, siendo estos dos últimos los que generaron dudas a nivel local. Y es que Nicolás Grau, quien de desempeñaba como ministro de Economía asumió Hacienda tras la renuncia de Mario Marcel, mientras que Economía será liderada por Alvaro García.

Desde la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC Biobío), indicaron que observan con preocupación los recientes cambios a siete meses del término de la administración. "La llegada de nuevas autoridades en áreas tan estratégicas plantea un desafío importante en términos de continuidad técnica y conocimiento profundo de los temas en curso. Esperamos que se mantenga el compromiso con la colaboración público-privada y que las nuevas autoridades puedan integrarse rápidamente a los procesos ya iniciados, y para eso expresamos nuestra completa disposición a trabajar con los nuevos ministros y seguir aportando al desarrollo de Bio-

• Cambios

Nicolás Grau dejó la cartera de Economía para asumir en Hacienda, tras la salida de Mario Marcel. Grau ha encabezado el avance del Plan Industrial.

bío y del país".

El presidente de Corma Biobío-Nuble, Alejandro Casagrande, sostuvo que espera que el cambio de Grau a Hacienda sirva para comprometer los recursos que permitan fortalecer al sector forestal, considerando su participación en el plan industrial. "Creo que no es bueno que terminando el Gobierno entre otra autoridad, eso toma tiempo. Es desafiante, porque podría ser tanto una buena noticia, como una mala noticia, de que esta iniciativa no llegue a buen término. Podría ser una buena noticia si es que el ministro Grau logre destinar los recursos (...) llegan personas nuevas, tienen que tomar la cartera y creo que por ese lado no es buena noticia. Que hay un cambio de ministro de Hacienda justo cuando empieza la discusión por presupuesto, también creo que es complejo", dijo.



Gremios esperan que se mantengan compromisos para la zona.